



第1回学校運営協議会を実施しました

6月1日(水)第1回学校運営協議会を実施しました。本校では、学校運営協議会制度(コミュニティ・スクール)を昨年度から導入しています。従来の学校評議員制度との違いは、より積極的に学校の運営に関わっていただくところにあります。

小野部田小学校は、これまでも地域の方々の見守りや協力を得ながら、教育活動を行ってきました。この学校運営協議会制度を導入し、さらに地域と連携・協働した取組を充実させ、地域で子供たちの成長を支えることができると考えています。

今回の運営協議会では、まず、子供たちの学習の様子を見てもらったあと、学校経営方針について話し合い、学校教育目標について承認していただきました。そして、いろいろな視点での情報交換を行い、給食の試食もしていただきました。

先日の運動会に続いての参観ということで、全体で取り組む子供たちの姿とはまた違った学習の雰囲気や学級の様子を感じてもらうことができたことと思います。

学年が上がるにつれ、落ち着いた態度で学習に取り組む子供たちの姿に感心したという感想もいただくことができました。また、給食についても、こんなにおいしい給食を食べることができる子供たちは幸せですねともおっしゃっていました。今後も子供たちの活動を見守っていただきたいと思います。



地域のお宝再発見!

3年生の子供たちが総合的な学習の時間に「小野部田のじまんをさがそう」という学習に取り組んでいます。

6月7日は南部田の三宝禅寺にお邪魔して、貴重な一切経版木を見せてもらったり、鉄眼禅師について詳しくお話してもらったりしました。学校の正面玄関には鉄現禅師の銅像があり、身近な存在ではあるのですが、実際に足を運んでお話を伺うとたくさんの発見や気づきがありました。

また、6月20日は放課後子ども教室でもお世話になっている今村先生に案内してもらい、校区内の史跡を探索しました。小野部田校区に残る数々の史跡を巡り、詳しい説明を聞くことができ、小野部田のことについて知ることで、さらに小野部田のことが好きになってくれたようです。

この活動をきっかけに自分の家に近くにある史跡などに興味を持ち、調べてみたいと思うことができればいいなと思っています。



集団宿泊行ってきました

6月22日・23日に一泊二日で、5年生が集団宿泊教室に行ってきました。昨年度までは、あしきた青少年の家に行っていましたが、今年は豊野少年自然の家で実施しました。

梅雨の時期ということで、天候を心配しましたが、2日間ともいい天気で、すべての活動を計画通り実施することができました。自然の中で「規律・友愛・協同・奉仕」の精神のもと、仲間と一緒に過ごすことでかけがえのない経験になったことと思います。

今年も海東小学校の5年生と合同で実施しましたので、学校間の交流もできました。夜の活動ではナイトゲームを行いました。たくさんの先生方の協力があり、安心して楽しく活動することができました。

